
Steckbrief 
OLYMPKLUSION – mit Bus & Bahn inklusiv zu  

den Special Olympics World Games 2023 

 

Wer:   VBB Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg GmbH 

Thema:  Verkehr 

Zeit:  seit Dezember 2021 

Kontakt: Jürgen Roß 

juergen.ross@vbb.de 

 

Inhalt: Es entsteht eine App für die Suche nach Bus- und Bahn-

Verbindungen. 

Mit dieser App sollen Menschen mit geistiger Beeinträchtigung  

alleine den öffentlichen Nahverkehr in Berlin nutzen können.  

Das beginnt bei der Suche nach der richtigen Haltestelle  

und einer guten Verbindung.  

Außerdem müssen Schilder und digitale Anzeigen an Bahnhöfen, 

Haltestellen oder an Sportstätten gut erkennbar sein.  

Alle Hinweise und Ansagen sollen in leicht verständlicher 

Sprache sein.  

Es wird in der App auch eine Video-Navigations-Hilfe geben. 

Dann kann man über die App eine Hilfe anfordern. 

Man kann festlegen, von wem man die Hilfe bekommen möchte.  

Das kann eine Person sein, die man kennt  

oder eine Person von dem öffentlichen Berliner Nahverkehr.  

mailto:juergen.ross@vbb.de


Mit der Person führt man dann einen Video-Anruf.   

 

Mehr Infos unter: https://www.vbb.de/vbb-themen/forschung-und-

projekte/special-olympics/  
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